



CONCEJO

MUNICIPAL DE RAFAELA

Nº 10.828 - 1

Iniciado el 26 de AGOSTO de 2.025 ~~XXXXXX~~

por *Concejal de Unidos Para Cambiar Santa Fe*

Extracto **RESOLUCIÓN:**: s/Declarar de Interés Municipal la

dedicación de Alejandro Pedro Mascardi.

MESA DE ENTRADAS Y SALIDAS

Letra Nº Fichero Tomo

Iniciado el de de 20



El concejal de Unidos para Cambiar Lisandro Másico, presenta para su aprobación el siguiente:

PROYECTO DE RESOLUCION

VISTO

CONSIDERANDO

Que Alejandro Pedro Mascardi, nació en Rafaela, cursó sus estudios primarios en el Colegio San José de las Hermanos Maristas y secundarios en la Escuela Nacional de Comercio.

Que contrajo matrimonio con Susana Valenti. Tuvieron dos hijos: Alejandro y Mariana. Es abuelo de Agustina, Andrés, Pedro y Nahuel. Junto con Andrés llegó Irupé que es la nieta del corazón.

Que se desempeñó en el estudio contable "Riberi-Ingaramo". Simultáneamente integraba Cámara Junior, institución de nivel mundial, que propugnaba el perfeccionamiento de las personas para realizar cargos ejecutivos, participando de reuniones zonales y congresos nacionales. Fue presidente en 1968, durante dos períodos.

Que en el año 1970 ingresó en la Municipalidad de Rafaela como secretario privado del Intendente Rodolfo Muriel y posteriormente ocupó el cargo de Director de Asuntos Sociales.

Que fue Interventor del Instituto Municipal de la Vivienda; en esa gestión se logra finalizar un proyecto de dieciocho viviendas que ya estaba empezado. Se lleva a cabo un plan de veinticuatro con nuevos planos, en un gran terreno que hubo que rellenar entre calles Ciudad de Esperanza y Tucumán. Se comenzó otro plan de veinticuatro viviendas, que, al momento de retirarse del Ente, había llegado a los dinteles.

Que posteriormente ocupa la Dirección de Cultura de la Municipalidad de Rafaela.

Que luego solicitó licencia gremial para ocupar el cargo de Secretario Adjunto del Sindicato de Empleados y Obreros Municipales y luego Secretario General.

Que habiendo obtenido su jubilación continuó tramitando jubilaciones para empleados municipales.

Que en 1966 fue uno de los fundadores del Coro Polifónico Municipal, organismo creado por el entonces Secretario de Cultura de la Municipalidad Dr. Marco Antonio Terragni, integrándolo hasta diciembre de 1981.

Que entre 1971 y 1975, integró el Conjunto Vocal Octocanto, dirigido por Reynaldo Gorosito e integrado además por Leonor Zenklussen, Ana María Zenklussen, Graciela Almada, Alicia Bregi, Mario Gorosito y Roberto Del Bono, participando del Festival Pre Cosquín en 1974 y 1975, resultando ganadores en 1975.

Que en 1975 integró el Conjunto Vocal Instrumental Vitral, dirigido por el Dr. Omar Corrado hasta 1977 y por Reynaldo Gorosito hasta 1979, realizando presentaciones en distintas ciudades de la Provincia de Santa Fe, contratados por la Secretaría de Cultura de la Provincia. Años más tarde, al regresar Omar Corrado de estudiar en París, Vitral se volvió a conformar.

Que, en octubre de 1981, formó parte del espectáculo "Rafaela mi Ciudad", en homenaje al centenario, dirigido por la Prof. Toti Thieri de Borda Bossana y Antonio Germano, en el Teatro Lasserre.

Que, en agosto de 1982, a instancias de Toti, fundaron el Grupo Coral del Centro Ciudad de Rafaela, que ahora lleva el nombre de su primer director Profesor Rubén Guarnaschelli, actualmente lo sigue integrando. Casi inmediatamente, ingresó en la Comisión Directiva del Centro como tesorero y fue presidente durante veintidós años, luego vocal y nuevamente tesorero.

Que, en el año 1991, fue invitado a integrar el Coro Polifónico Municipal de San Francisco para realizar un viaje por algunos países de Europa. Como también colaboró con el coro de San Guillermo, invitado por el Dr. Corrado.

Que, en el año 1993, con el Coro del Centro Ciudad de Rafaela realizó un viaje a Europa, con el auspicio de Cancillería Argentina.

Que en los años 2022 y 2023 integró la Coral Tiempo de Rafaela.

Que representó al Centro Ciudad de Rafaela en la Comisión Municipal para la Promoción de la Cultura.

Que integró la Asociación Cooperadora de la Escuela Centenario de Rafaela.

Que desde el año 2000 viene organizando el Ciclo de Música de Cámara en el Teatro Lasserre, convocando músicos de Santa Fe, Rosario, Paraná, Córdoba, Catamarca, Capital Federal y Rafaela, contando con el auspicio de la Comisión Municipal para la Cultura.

Que jugó al rugby, comenzando en el Club Atlético de Rafaela, cuando tenía dieciseis años y a los dieciocho pasó al Club Independiente por tres años más. Luego también se desempeñó como árbitro.

Que dejó de jugar para hacer el Servicio Militar en el Regimiento de Infantería de Monte de Formosa, donde permaneció siete meses.

Que al club Independiente lo llevó Don Luis Dellasanta, para colaborar en la comisión directiva, donde ocupó el lugar de Presidente de la Sub Comisión de pileta, durante cuatro temporadas.

Que posteriormente integró la Comisión del Club Argentino Quilmes, ahí fue Presidente de la Sub Comisión de Básquet.

Que fue delegado de la Provincia de Santa Fe en los campeonatos nacionales de Cadetes Mayores y Menores (años 78/79/80). También formó parte del Tribunal de Penas de la Asociación Rafaelina de Básquet durante varios años.

Que integró la comisión de Relaciones Públicas de las 300 Indy, carrera que se corrió en el autódromo de Rafaela, con autos, corredores y equipos traídos desde EEUU.



CONCEJO
MUNICIPAL DE RAFAELA

Que formó parte el 14 de marzo de 2002, de un grupo de descendientes de personas nacidas en la Región Toscana de Italia, que crearon el Centro Toscano de nuestra ciudad. Entre las actividades que realizaron está el curso de conversación al que asiste desde su creación. Durante varios años, nuestros hijos (nietos y bisnietos de toscanos radicados en Rafaela), pudieron acceder a becas de estudio del idioma italiano en Siena y Florencia.

Que Integró la comisión “Rafaela tiene sed”, nuestra ciudad tenía serios problemas para la provisión de agua potable y se formó esta comisión para conseguir la construcción del acueducto Esperanza Rafaela.

Que Alejandro Mascardi ha tenido y tiene una activa participación en instituciones de nuestra ciudad, su dedicación, empeño, espíritu colaborativo lo han distinguido en cada lugar por el que ha pasado y en los que sigue participando activamente. La responsabilidad puesta de manifiesto en cada proyecto llevado a cabo da cuenta de un rafaelino apasionado, ejemplar y perseverante.

Que en un mundo donde prima el individualismo y el lucro personal, dedicó gran parte de sus horas productivas al florecimiento de las instituciones de la Ciudad. Decidido y con mucho empeño para lograr lo que considera bueno y necesario. Interesado en ofrecer y apoyar distintas iniciativas culturales para Rafaela. Supo generar lazos entrañables y duraderos con sus compañeros musicales e institucionales.

Por todo ello, el CONCEJO MUNICIPAL DE RAFAELA, sanciona la siguiente:

RESOLUCION

Artículo 1º: Declárese de Interés Municipal la dedicación y compromiso con instituciones rafaelinas de Alejandro Pedro Mascardi.

Artículo 2º: Envíese copia al Intendente Municipal Lic. Leonardo Viotti, a la Secretaria de Educación y Cultura Prof. Norma Becchio, al Secretario General del Sindicato de Empleados y Obreros Municipales Darío Cocco,

Artículo 3º: De forma.


DR. LISANDRO MÁRSICO
PRESIDENTE
Concejo Municipal de Rafaela